

Alcaldía de Teherán interesada en colaborar con su par en La Habana



CUBA

IRÁN



Teherán, 17 ago (RHC) Shahram Gilabadi, asesor del Alcalde de Teherán, manifestó el interés de la alcaldía capitalina en reactivar las relaciones con la Asamblea Provincial del Poder Popular en La Habana y desarrollar proyectos de manera conjunta sobre la base de la firma de un memorando de entendimiento.

El también Director de Comunicación y Jefe del Centro de Asuntos Internacionales en la municipalidad, expresó al embajador cubano en Irán, Vladimir González Quesada, el interés del alcalde, Mohammad Baqer Ghalibaf, de visitar la mayor de las islas de las Antillas, el próximo mes de octubre, en el marco de una gira por varios países de América Latina.

El diplomático, por su parte, expresó satisfacción por la visita y aseguró que ella contribuirá a seguir impulsando las relaciones bilaterales entre Cuba e Irán, sobre todo a nivel de los poderes locales.

La Alcaldía de Teherán ha tenido anteriores intercambios de trabajo con su par en La Habana y entre las respectivas capitales se estableció en su momento un acuerdo de hermanamiento.

(Con información de Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/103114-alcaldia-de-teheran-interesada-en-colaborar-con-su-par-en-la-habana>



Radio Habana Cuba